

Beschlussantrag der FPÖ-Gemeinderäte Mag. Johann Gudenus, Anton Mahdalik, Dominik Nepp und Ute Meyer betreffend Erlangung des UNESCO-Welterbestatus für Grinzing eingebracht in der Rechnungsabschlussdebatte zur Geschäftsgruppe „Stadtentwicklung, Verkehr, Energieplanung und BürgerInnenbeteiligung“ am 25. Juni 2013.

Die Petition für die Erlangung des UNESCO-Welterbestatus für den weltberühmten Winzerort und die einzigartige Kulturlandschaft ringsum wird demnächst an den Magistrat übergeben. Der weltberühmte Winzerort Grinzing und seine Weingärten müssen vor gewinnmaximierenden Immobilienspekulanten geschützt werden, was nur mit dem UNESCO-Welterbestatus dauerhaft möglich ist.

Die Stadt schaut der Zerstörung Grinzings leider seit Jahren rat-und tatenlos zu bzw. fördert diese dramatische Entwicklung offenbar noch durch ortsbildverschandelnde Baugenehmigungen. Grinzing muss in seiner einzigartigen Form für die nächsten Generationen unbedingt erhalten bleiben.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß

§ 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung des Gemeinderates nachfolgenden

Beschlussantrag:

MAGISTRATSDIREKTION  
DER STADT WIEN  
ABGELEHNT  
Eing.: 25 JUNI 2013  
PAL-02374-2013/0001-UEFRGAT  
Geschäftsstelle Landtag, Gemeinderat,  
Landesregierung und Stadtsens.

Der Gemeinderat spricht sich dafür aus, dass die Stadt Wien alle notwendigen Schritte setzt, um die Erhebung Grinzings und der umliegenden Kulturlandschaft der Weingärten zum UNESCO-Welterbe und damit den dauerhaften Schutz vor Zerstörung zu erreichen.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung beantragt.

*(Handwritten signatures and initials)*  
Mey  
Gudenus  
Mahdalik  
Nepp  
Meyer  
K. Nepp  
L. P. Riedl  
D. Nepp  
A. Mahdalik  
J. Gudenus  
U. Meyer  
D. Nepp  
A. Mahdalik  
J. Gudenus  
U. Meyer